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Zusammenfassung

        
Es wird ein neues Embolisationssystem einschwemmbarer und abstoßbarer Silikonballone beschrieben sowie seine bisherigen Anwendungen im extrakraniellen Kopf- und Halsbereich dargelegt. Es handelt sich um 8 Fälle: 5 als präoperative Embolisation zur Verringerung des intraoperativen Blutverlusts oder Ermöglichung eines limitierten Eingriffes und 3 als endgültige Therapie. Die Vorzüge der Embolisation mit abstoßbaren Ballonen sind Einschwemmbarkeit, Selektivität und wiederholte Korrigierbarkeit des Verschlusses vor der endgültigen Ballonabstoßung. Diese Vorteile kommen insbesondere bei Embolisation von AV-Fisteln zum Tragen. Das gegenwärtige System erlaubt Verschluß von Gefäßen zwischen 1-4 mm Durchmesser und Ballonfüllung mit isotonem Kontrastmittel.


      
        
Summary

        
A system of detachable silicone balloons for therapeutic vascular embolization is described together with applications in the extracranial head and neck. Embolization was performed in 8 cases, 5 of which were preoperative and 3 for definitive treatment. The preoperative embolizations were to reduce intraoperative blood loss and to facilitate limited surgery. Advantages of detachable balloon embolization are flow directibility, selectivity and correctibility prior to balloon detachment. These advantages are used best in the case of AV-fistulas. The present balloon system allows occlusion of vessels 1-4 mm in diameter. Balloons are filled with isoosmolar contrast material.
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